



四谷小だより

No. 1

令和3年4月6日
府中市立四谷小学校
校長 山中 慈子

令和3年度が始まります

校長 山中 慈子

1年生の教室の前のチューリップも色とりどりに咲き、カレンダーだけではなく自然の色彩からも新たな春を感じる日々となりました。始業式・入学式では子供たちの声や笑顔が溢れ、我々教職員も気持ちを新たに、新年度をスタートいたしました。四谷小学校では、新1年生113名を加えた全校児童669名、1年生4学級、2年生3学級、3年生4学級、4・5・6年生3学級の計20学級で令和3年度が始まります。

児童一人ひとりにとって、実り多い一年になるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



4月の生活目標

友だちとなかよくしましょう

☆学ぶ **よろこび** : なぜ、どうしたらと考え、思いをめぐらし、

工夫をこらし、目標実現に向けて努力する子供を育てる

☆ふみ出す **よさ** : 良い生活習慣を身に付け、進んで体を鍛え、

心身ともに健康な子供を育てる

☆人への **やさしさ** : 自他の生命や人権を尊重し、生きる喜びや

思いやりに満ちた心豊かな子供を育てる

本校の教育目標は引き続き、次の三つです。

令和2年度は様々なことが従来とは異なり、大変ご迷惑をおかけしました。そのような状況の中、保護者・地域の皆様には多くのご理解・ご協力をいただき感謝申し上げます。今年度も昨年度に引き続き、コロナ対策を講じながら学習活動等を行ってまいります。昨年度と同じ方法を取るところ、今年度更に工夫して行うところなど、その時々的情勢の中で教職員一丸となって取り組んでまいります。次に年度当初の学校の対応について3月とほぼ同様のものを掲載いたします。

<年度当初より当面の対応>

- 一学期開始時点では集団登校は行いません。
- 登校時使用する門は、1.3.5年は北門、2.4.6年は正門となります。正門の密状態を避けるため、下駄箱の位置が奥にある学年を北門から通します。正門周辺の混み具合を見て、1.3.5年も正門から入るよう職員が誘導します。
(昨年度は8時15分頃には全員が正門から入っていました。)
- 生活時程を通常に戻します。(再度緊急事態宣言が発令されましたら、昨年度の特別時程となります。)
登校時間は今と変わらず8:10~8:20と、一昨年度より5分伸ばしたままといたします。
- 給食後、清掃活動を行います。床の拭き掃除は当面しませんが、棚や黒板等の拭き掃除は行います。清掃後は手洗いをします。ハンカチを忘れずに持たせてください。ランチョンマットも引き続き使用します。
- 4月の地区集会下校訓練は行いませんが、担当教諭と地域の担当者との顔合わせは行えるようにします。詳細は後日お伝えします。
- マスクの着用、ソーシャルディスタンス、3密の回避には続けて取り組んでまいります。

今年度も引き続き、保護者・地域の皆様のお力添え、どうぞよろしくお願い申し上げます。